



TRECE DE LAS DIECISIETE LÍNEAS DE LA COMUNA SE SUMAN AL PARO.

Colectivos de Copiapó adhieren a paro: exigen subsidios y regulación

TRANSPORTE. *El funcionamiento retomaría la normalidad en la tarde.*

Trece de las diecisiete líneas de taxis colectivos de Copiapó, incluyendo el transporte a Tierra Amarilla, se suman al paro nacional convocado para hoy, informó Juan Castillo, presidente y vocero de la locomoción colectiva en la ciudad.

Según Castillo, el servicio funcionará normalmente hasta las 09:00 horas, momento en que se paralizarán las operaciones. Posteriormente, los conductores se reunirán en sus terminales para luego desplazarse hacia la Plaza de Armas, donde entregarán una carta al delegado presidencial con sus demandas.

La actividad se normalizará paulatinamente después de las 13:00 horas.

Entre las principales moti-

vaciones del paro, Castillo destacó que "la ley de los Uber está durmiendo en el ministerio, al igual que el reglamento para el subsidio de los taxis colectivos". Ambos puntos son críticos para el gremio.

Desde el gremio indican que el paro nacional busca visibilizar la exclusión sistemática del transporte menor del sistema público, la competencia desleal de plataformas como Uber y DiDi, la inseguridad creciente, y el incumplimiento de compromisos ministeriales respecto a leyes y reglamentos pendientes.

Además, exigen normativa participativa, inclusión efectiva, subsidios permanentes, publicación inmediata de reglamentos y fiscalización en seguridad y políticas inclusivas.